

Izquierda salvadoreña acompaña marcha contra privatización del agua



San Salvador, 20 mar (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) rechazó la decisión de cerrarle las puertas del Parlamento a una marcha estudiantil contra la privatización del agua en El Salvador.

Los diputados de la formación salvadoreña de izquierda salieron hasta el portón del Palacio Legislativo para solidarizarse con los miles de indignados con el intento derechista de convertir el derecho humano al agua en pura mercancía.

'Como grupo parlamentario no estamos de acuerdo en la suspensión de la sesión plenaria, aquí estamos reunidos y preparados para atender las demandas del pueblo, por la no privatización del ente rector del agua'.

Además, la bancada del Frente condenó la orden del presidente de la Asamblea, el derechista Norman Quijano, de impedirle al pueblo entrar al edificio, mediante la colocación de barreras y alambradas de púas.

Según Quijano, la suspensión de la plenaria partía del antecedente de junio pasado, cuando una marcha similar, también organizada por la Universidad de El Salvador, fue violentamente reprimida por personal de seguridad de la Asamblea.

Tanto entonces como ahora, los estudiantes de la Universidad de El Salvador reclaman que sea retomada la discusión de la Ley General de Aguas, que la derecha mantiene hace años en el ostracismo.

El pasado lunes, una comisión parlamentaria aprobó sin los votos del FMLN una propuesta que pondría el control del agua en manos de un ente dominado por el empresariado.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186332-izquierda-salvadorena-acompana-marcha-contra-privatizacion-del-agua>



Radio Habana Cuba